

# *Cuba confirme sa volonté de renforcer la coopération dans le domaine de la santé*

---



**Le ministre cubain de la Santé a plaidé pour la coopération internationale.**

La Havane, 26 mai (RHC) Le ministre cubain de la Santé, le Dr José Angel Portal, a confirmé à Genève la volonté de notre pays de renforcer la coopération avec la communauté internationale, notamment dans la lutte contre le Covid-19.

Devant les participants à l'Assemblée mondiale de la Santé, le ministre cubain a dressé le panorama de la pandémie et mis en valeur les efforts consentis par notre pays à la lutte contre la maladie.

«Cuba n'échappe pas à la crise multidimensionnelle qui ravage la planète. Le contrôle de la maladie a été possible entre autres facteurs grâce à un système de justice sociale qui met l'être humain au centre de ses politiques, une société organisée à participation populaire aux côtés d'un système de sciences et de santé au service de la nation.

L'industrie biotechnologique cubaine a réussi à fournir 85% des médicaments que nous utilisons dans le traitement de la maladie, une véritable mise sur la souveraineté technologique en matière de production de médicaments, de fournitures et de vaccins.

Il faut remarquer qu'une petite île en butte à un blocus draconien, économique, commercial et financier a été le premier pays de l'Amérique Latine à produire cinq candidats vaccins, dont trois approuvés pour leur utilisation d'urgence par l'agence de réglementation nationale.

La plus grande preuve de leur efficacité est le contrôle de la maladie dans notre pays est la forte couverture d'immunisation atteinte qui reflète la confiance que le peuple cubain fait à ses scientifiques.

Aujourd'hui, les vaccins cubains sont appliqués en plus dans six pays. Nous sommes le premier pays à avoir vacciné contre le Covid-9 toute sa population à partir de deux ans. Plus de trente six millions de doses ont été administrées pour une couverture d'immunisation de 96,7 pour cent de la population vaccinable.

Le Dr Portal a mis en avant la contribution de Cuba à la lutte contre la pandémie malgré les actions à discréditer et entraver la coopération cubaine.

Il a rappelé que 52 brigades spécialisées ont appuyé la lutte contre la maladie un peu partout dans le monde.

Sur ce point, il a mis l'accent sur l'importance de la coopération internationale.

«Nous faisons partie d'un seul monde que nous devons préserver pour le bien de l'humanité. Seule l'action commune des pays et de leurs gouvernements, sur la base du respect, de la solidarité et la coopération garantira un monde plus sain et durable tout en préservant la paix et la santé des populations».

Le directeur général de l'Organisation mondiale de la santé (OMS), Tedros Adhanom, avait auparavant remercié Cuba pour son soutien aux différents territoires dans les moments les plus difficiles du coronavirus SARS-CoV-2, à l'origine du Covid-19.

La directrice de l'Organisation panaméricaine de la santé, Carissa Etienne, a pour sa part qualifié de succès la lutte de Cuba contre cette maladie contagieuse.

Sources: Prensa Latina et Cubadebate

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/288945-cuba-confirme-sa-volonte-de-renforcer-la-cooperation-dans-le-domaine-de-la-sante>



**Radio Habana Cuba**